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ATA N° 06/2011 DA SECRETARIA ESPECIAL DE TECNOLIGIA E INFORMAÇÃO

REFERENTE À CONSTRUÇÃO DO PDTIC

Aos quinze dias do mês do setembro de dois mil e onze, reuniram-se nas dependências

da UFFS, Unidade Seminário, sala 04 do bloco 02, o Secretário Especial de Tecnologia

da Informação, Braulio Adriano de Mello; o Diretor de Infraestrutura de Sistemas,

Giancarlo Dondoni Salton; o secretário executivo Auliçon Tonatto, todos os

estagiários, assim como todos os servidores lotados na Secretaria, para reunião de

apresentação de proposta de roteiro para construção do Plano Diretor de TI da

secretaria. Inicialmente o professor Braulio fez esclarecimentos acerca da

importância deste trabalho, que está só começando, para o futuro da secretaria.

Explicou acerca de como os trabalhos serão condizidos, falou de dados do Mec sobre

governança de TI como: 78% das Universidades do país ainda estão em fase inicial de

construção de projetos acerca de governança de TI, apenas algumas poucas

Universidades estão em fase de excelente ou bom. Disse que a UFFS está

contemplando todos os prazos delineados pelo MEC e que estamos no caminho certo

no que tange ao planejamento da secretaria. Disse, também, que não estamos

começando este trabalho de construção do PDTI apenas porque precisamos, mas que

é uma recomendação do TCU e que seremos cobrados por este planejamento, então

temos a oportunidade de fazermos a coisa certa. Tanto o professor Braulio quanto o

Caimi disseram que estamos conseguindo atender as demandas, mas que precisamos

de planejamento para melhorar o atendimento e expandir nossas ações. Na

oportunidade o Auliçon falou que o objetivo dessa reunião é começarmos conversar

acerca da construção do PDTIC da secretaria. Assim, os estagiários de administração

Géssica e Raul fizeram a apresentação do roteiro que devemos seguir na construção

do Plano Diretor. Na ocasião houve muitas contribuições dos presentes no que tange à

colaboração na construção do Planejamento. Depois da apresentação foi feito alguns

encaminhamentos: o material da apresentação deve ser enviado a todos da secretaria;

o Auliçon deve formular um calendário de reuniões com os diretores para encaminhar

a construção do PDTIC. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião,

lavrando-se a presente ata pelo então secretário: Auliçon Tonatto que, lida e aprovada

pelos presentes, foi então assinada.


